



人類に
奉仕する
ロータリー

創立昭和28年1月8日

TANABE ROTARY



District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2016-17年度
国際ロータリーテーマ
「人類に奉仕するロータリー」
-ROTAR SERVING HUMANITY-
ジョン F. ジャーム R I 会長
国際ロータリー第2640地区
福井隆一郎ガバナー

4つのテスト (FOUR WAY TEST)

- 言行はこれに照らしてから
(1) 真実かどうか
(2) みんなに公平か
(3) 好意と友情を深めるか
(4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30
例会場 紀伊田辺シティプラザホテル
会長 植田 英明
幹事 柏木 壽夫
会報委員長 松本 哲
<http://tanabe-rc.com/>

承認 昭和28年3月2日
事務所 〒646-0031
田辺市湊1073-63
TEL 0739-24-2002
FAX 0739-26-0264
mail tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp



「ひまわり畑-小浜市」 撮影 稲田静雄会員

●司会者
植田英明会長

●ソング
手のひらを太陽に

●ゲスト

●ビジター

8月4日のプログラム

移動例会
NPO熊野本宮
理事 鳥居 泰治 様
「サンティアゴ巡礼の旅」

8月11日(山の日)は休会です。

8月18日のプログラム

会員卓話
古谷典子 会員

出席報告

	第3115回	第3116回	第3117回
会員数	85名	85名	85名
出席規定免除会員数	8名	8名	8名
出席計算会員数	82名	82名	82名
出席者	66名	67名	69名
出席率	80.48%	81.70%	84.14%
メイクアップ	7名	5名	
修正出席率	89.02%	87.80%	

メイクアップ

7月8日 木村勝(地区:米山記念奨学委員会)
7月23日 木村勝(地区:米山記念奨学委員会)
7月24日 瀧本(地区:クラブ会員増強委員長会議)

お祝い

会員誕生日 中田隆、都志見、松本、稲田太
配偶者誕生日 都志見範子(徹)

ニコニコ箱

☆吉田透先生、本日は卓話楽しみにしています。よろしく
お願い致します。……………植田英、柏木
☆吉田透先生卓話よろしくお祈いします。プログラム
委員長中松村夫。……………中松
☆吉田透さん、卓話楽しみにしています。私がガバナー
年度(2009~2010)の代表幹事として頑張っていた
きました。懐かしく思い出しています。……………村上
☆吉田透先生、卓話ご苦労様。私の家内は、料理学校で
大変お世話になりました。……………吉田哲
☆吉田透先生、本日は卓話楽しみにしています。…伊賀、
池永、田上、稲田静、皆瀬、野田、都志見、住山、新井
☆吉田透先生卓話ご苦労様です。昔、救急ポイント設置

に車を走らせた事を思い出します。……………長野
☆本日の卓話会員の吉田透会員は私が幹事指名された
当時の会長さんです。又本日の会報の写真は夫人誕
生祝花で年中満開です。3.4年前の様です、大切に育
てましょう。……………渡部
☆吉田透会員、卓話楽しみです。……………野村
☆吉田透さん、卓話よろしくお祈いします。……………
……………荷稻、木村頼、横田、長井、
玉井、柴田、近藤、坪井、矢野、田中陽、山本、濱口、玉置、
竹本、竹内、西嶋、松本、瀧本、橋、橋本、脇村富、古谷
☆長い間田辺市教育委員として務めさせていただきました
が、今般退任しました。……………廣本
☆久しぶりの例会出席です。……………野村

お知らせ

会長報告

- ・木村勝次会員が、7月8日に地区米山記念奨学委員会
委員長・副委員長会議に、7月23日に地区米山記念奨
学委員会と第2回卓話研修会に出席されました。
- ・7月24日、地区クラブ会員増強委員長会議に瀧本会員
増強委員長が出席されました。

幹事報告

- ・8月のロータリーレートは、7月と同じく102円です。
- ・8月4日の例会は、例会場が使用できませんので、きの
くに信用金庫田辺支店3階にて移動例会をします。
駐車場は、鬮鶏神社の駐車場をご利用ください。
- ・8月11日の例会は、山の日で祝日ですので休会となり
ます。
- ・JCニュース、近隣クラブ会報を回覧します。

委員会報告

親睦活動委員会

岩本浩典委員長

・会員家族会「シルクドソレイユ観劇とりんくうアウトレットショッピング」(8月28日(日))の申し込みは、本日の例会を以って締切とさせていただきます。沢山の申し込みありがとうございました。

青少年奉仕委員会

平尾和敏委員長

・福島県児童招待事業「出会いふれあい体験教室」の1部を8月2日(火)午後3時~5時中田食品(株)に於いて行います。ご参加よろしくお願ひします。

社会奉仕委員会

竹内正巳委員長

・薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金運動のための2回のポケットコインへご協力ありがとうございました。集まりました22,963円(7/14-13833円7/21-9130円)を公益財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センターへ送金致します。

プログラム

会員卓話

『入会当時の田辺クラブ&意義ある業績賞(救急ポイント)』



吉田 透 会員

皆さんこんにちは。いつも例会に出席するたびに皆さんには大変ご面倒をおかけして申し訳なく思っております。只今はまた、ニコニコ箱にいただきまして誠にありがとうございます。厚く御礼申し上げます。

このたびは植田会長さんが田辺クラブをもっとよく知ろうということで、昔の古いことを話してもらえたら解りやすいのではないかとということで依頼を受けました。

1968年昭和43年、ちょうど39歳の時に入会させていただきました。昔のと今とそんなに変わっているわけではないのですが、私の時は入会して当分は委員会の所属はなかったように思います。何もしないで例会に出席しておりました。2週目か3週目が経ちました時に、出席委員長に委員になれということをおっしゃりまして、出席委員になったわけです。それもどうも先輩のひとの何かもくろみがあったのかなと思えました。それからすぐ、出席委員長会議が大阪であるので、でてこいというわけで、出席しました。その時は、福井、京都、奈良、和歌山、大阪が、一つの地区でした。それでいろんなことを活発に発言したり、やりとりする光景を見まして、すごいなと思ったのですが、休憩の時に隣の人に、発言している人はどういう人ですか？と聞きますと、みんな大学の教授です。と言われ、これはえらいところに入ったなと思ったことがありました。

田辺クラブでは、最近では入会すると親睦活動委員会ですが、その頃はいきなり会報委員会、唱歌委員会とか決められていたようです。一番人気のなかったの

は、唱歌委員会です。今はカラオケでみなさん平気で歌いますが、その頃は唱歌委員会はみんななりたくなくて逃げ回ったように思います。誰が唱歌委員会の委員になるかということ、大学でコーラスしていたとかというニュースが入りますと、すぐに唱歌委員長だと言われていたように思います。

実はロータリー50年史を見まして適当なよい話がないものか探しますと脇村孝三郎さんの「田辺ロータリークラブとの50年」がありました。ぜひ50年史の288ページをお読みください。

以下、説明

- ①日本で95番目創立の田辺クラブの、最初の社会奉仕活動
- ②<奨学金制度>の創設とその後
- ③田辺ロータリー文庫の創設
- ⑤救急指定ポイントの設置と受賞



現在の2640地区になりまして、私が偶然出くわした事件からヒントに救急指定ポイントの看板を立てることを思いつきました。その折には、脇村孝三郎さんにはお金の面で大変ご苦労かけました。脇村さんは、和歌山の住友金属と心安くしていたらしく、ポールを何百本も無料で提供してくれるように働きかけてくれました。

救急指定ポイントのマークを皆さんご存知でしょうか？私が病気になる1年位前だったかと思うのですが、社会奉仕委員長の新井さんとこの救急指定ポイントのマークをもう少し増やそうかという意見が出て委員長と一緒に消防署へ行きましたが、どうも消防署の感じでは、このポイントに関して乗り気ではないようで、救急指定ポイントももう時代遅れなのだろうかと思えました。(2004-05、2005-06年度社会奉仕事業：救急指定ポイント標識設置-本宮・大塔・中辺路・龍神地域に行った)

今、私は普通の日には介護センターに通っております。朝迎えに来ていただいて、夕方帰ってきます。近所の人とともに介護センターへ行き、帰りは帰りで一人ずつおろして頂きます。山の上に開拓した団地を通ったりしますが、この救急ポイントがあれば便利だろうと思うところが何か所もあります。そういうところがあるのに、どうして消防署はもう必要ないような言い方をしたのかと思っていましたが、ある日リハビリの先生が自宅へ来てくれた時に、その先生が救急ポイントのマークを見まして、なぜここに救急ポイントを置いているのですか？私はこのおかげでどれほど助かったかわからないほどです。同じ仲間の看護師も、みんなこれのおかげで助かってますよ。と言われました。それを聞いて、救急ポイントもまだ使えるのかと思えました。

今考えていますのは、このマークをもう少し小さく、濡れても溶けないような紙に印刷して、玄関などに簡単に貼れるようにし、何とかこれからの災害に役に立つようにできないのかなと思っております。お聞き苦しいところで申し訳ありません。これで終わらせていただきます。

